



学校生活について



無会派 ● 松原 栄樹 議員

学校校則について

問 授業や学校生活のルール、服装や頭髪、持ち物に関する事、登下校、部活動に関する事を学校ごとに定めています。

服装について

問 4中学校全てで指定の制服や体操服を定めています。令和5年度からは、全ての学校がブレザーの学生服になります。また、性別を問わず、スラックスかスカートを選択できます。

スマートフォンについて

問 スマートフォンについて
答 学習に不必要な物であることを理由として、持ち込みを禁止しています。但し、家庭の事情や特別な理由で登校時に預かり、下校時に返却するという対応を行っています。また、湖南省スマホ・ネット使用3ヶ条を共通のルールとしています。

全国学力・学習状況調査について

問 湖南省での正答率は、全国平均や県平均との差が縮まっています。小・中学校とも課題を自分事として捉え主体的に学習するよう指導し、毎日の授業の始めに全員で計算や漢字といった基礎的な学習を行っています。

答 また、自分の考えを根拠を示しながら書くことに苦手意識が見られることから、自分の考えを広げ、深める取り組みを続けます。

湖南省スマホ・ネット使用3ヶ条

問 個人情報流さない
答 仲間も自分も大切にできていますか
問 ん！？送る前に内容を確認しましょう!!
答 し 使用時間を守ります(中学生は夜10時・小学生は9時以降は使いません)

公園管理と県道22号線について



日本共産党湖南省議員団 ● 川波 忠臣 議員

公園管理について

問 高松公園を廃止し、工業用地として売却する理由は

答 高松公園の周辺は緑とオープンスペースが充足しています。当該地は産業用途として高い需要が見込まれ、地域の活性化につながるものと期待しています。売却金で基金を創設し、他の公園整備等へ還元していきます。

都市公園法第16条についての見解は

問 都市公園を廃止できる場合が明記されており、公益上特別の必要がある場合に該当します。国土交通省が都市公園の運用指針において、「今後は人口減少等により設置目的を十分に果たせなくなる都市公園が発生するため、地域の実情にに応じて都市機能の集約化の推進等を図るため、都

市公園を廃止するほうが、公益上より重要であると判断した場合は、法に適合する」としています。

問 市民への説明と話し合いは十分だったか

答 都市計画法の規定に基づき適正な期間及び手続きを行いました。

にぎり池自然公園の管理状態について

問 年2回の草刈り及び危険木、枯損木の伐採等を行っています。ポテンシャルが発揮できていない公園であり、民間活力を得ながら再整備が必要です。

県道22号線について

問 歩道の点字ブロックの補修状況について

答 令和2年度は交差点を中心に修繕が実施されました。今年度も一部区間で修繕を実施予定です。次以降も引き続き県へ要望してまいります。